

入学式

大学 令和3年度 入学ガイダンス

4月2日(金)
長久手・星が丘両キャンパス
学部入学生2060人 研究科入学生27人

新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮し、大学・大学院の入学式を入学ガイダンスに替えて、学部・学科・専攻別に時間と会場を分散して実施しました。



英語を言語学の面から深く学べること、学科独自の留学プログラムが充実していること、就職率の高さなどに魅力を感じて、総合英語学科に入学しました。英語力向上に努めるだけでなく、クラブ・サークル活動にも取り組んで多様な人と関わり、視野を広げていきます。英語を使って働ける接客業などを目標に、社会で活かせる力を身につけたいと思います。

文学部 総合英語学科
水越 晴香 さん



高校時代、文化祭に向けて動画編集に取り組んだことがきっかけで、映像関係の仕事に就きたいと考えるようになりました。スタジオなどの施設や機材が充実している、恵まれた環境を最大限に活かして学びたいと思います。楽しみにしている授業は、やはり映像制作の演習です。社会のあらゆる現場で必要なITスキルなども鍛え、希望の進路を拓きます。

創造表現学部 創造表現学科 メディアプロデュース専攻
加藤 啓人 さん



「人を助ける仕事がしたい」と志を固めて、この専攻に入学しました。クリニックをはじめ実習施設が整っていて、資格取得や公務員試験の対策も充実しているため、救急救命士をめざして意欲的に学べると感じています。将来、消防の現場でいち早く的確に動けるように、学修だけではなく部活やボランティア活動にも励み、心身を鍛えて自己成長を図ります。

健康医療科学部 スポーツ・健康医学科 救急救命学専攻
千田 晃輝 さん



WEBオープンキャンパスに参加したとき、人間情報学部の授業がおもしろいと感じて、この学部を志望しました。情報システム、情報デザイン、心理情報の科目を幅広く履修し、特に心理学について掘り下げて学びたいと考えています。毎日の学修や課外活動など、後悔しないように多くのチャレンジを積み重ねて、自分の可能性を広げていきたいと思います。

人間情報学部 人間情報学科
岩本 真采 さん



保育士になるという中学生の頃からの夢をかなえるため、これから4年間、保育や児童教育、福祉を専門的に学びます。実習以外にも、学内にあるAS保育室や地域でのボランティア活動に参加し、子どもたちとふれあいながら実践力やコミュニケーション能力を高めていきます。有意義な学生生活を送り、人としても大きく成長したいと決意を新たにしています。

福祉貢献学部 福祉貢献学科 子ども福祉専攻
守屋 京香 さん



心理学に興味があった私に、高校の先生が勧めてくださったのが、愛知淑徳大学の心理学部です。多様な専門領域が学べるところに惹かれました。目には見えない心を何気ない行動から科学的に分析して、心理学の奥深い世界を大学4年間で探究したいと考えています。心理系の資格取得もめざして専門的な知識やスキルをしっかりと修得し、将来に役立てます。

心理学部 心理学科
村松 友子 さん





今日、正門で先輩たちが賑やかに迎えてくれて、これからの学園生活への期待が大きくふくらんでいます。自分に合う部活を見つけて新しい友達をつくり、毎日を充実させたいです。特に楽しみにしている授業は理科です。さまざまな実験を通して科学の知識を深めたいと思います。愛知淑徳生にふさわしい淑女になれるように、知性も心も磨いていきます。

塩田 ゆめ夏 さん



愛知淑徳には小学4年生のときに初めて見学に来ました。とてもキレイな校舎は過ごしやすそうで、ここに通いたいと心に決めました。一番お気に入りの場所は、広々とした図書室です。私は読書が好きなので、これからたくさん活用したいと思います。勉強では苦手な数学を特に頑張って、毎日の授業に真剣に取り組んで幅広い知識を吸収していきます。

清水 ももこ さん



志望校だった愛知淑徳の新入生になることができて、今、嬉しい気持ちでいっぱいです。英語の勉強を頑張りたい、文化系の部活に入りたい、図書室で多くの本を読みたい、学園祭を楽しみたい、そななたくさんの希望があふれています。幼い頃からめざしている歯科医師という夢に向かって、6年間の学園生活を有意義な時間にしたいと思っています。

松本 麻那 さん



オープンスクールに参加したとき、先輩の楽しそうな姿やかわいい制服に憧れました。それがきっかけで、愛知淑徳を志望しました。これから勉強と部活を両立して、充実した6年間にしています。将来の夢は、医師になって多くの人を笑顔にすることです。その実現のためにも、何事にも積極的にチャレンジして、自分を成長させたいと思っています。

堀場 梨瑚 さん



学校見学で印象に残っているのは、明るく活気に満ちた愛知淑徳の雰囲気です。今日から私も愛知淑徳生として、友達をたくさんつくって笑顔の毎日にしていきたいと思います。全教科の授業や定期テストにも、部活や学校行事にも力いっぱい取り組んで、悔いのない学園生活を送ります。そうした6年間を通して、私らしい夢を見つけていきたいと思います。

杉浦 美優 さん

中学校

第75回（令和3年度）入学式

4月7日(水)
中央棟大アリーナ
入学生280人

式次第

開式の辞／校長式辞／理事長祝辞／来賓紹介
校歌披露／閉式の辞
中学校・高校の入学式を縮小開催しました。



中学、高校の頃に海外に行き、現地の人と交流することの楽しさを知りました。大学でもさまざまな国の人々と交流する機会があり、ボランティアにも挑戦し、多くの人のつながりを築いていきたいと思います。日本に住む外国人は差別や労働環境に悩む人も少なくありません。将来は日本に住む外国人の手助けができる人になれるよう、力を磨いていきます。

交流文化学部 交流文化学科 国際交流・観光専攻
加藤 綾音 さん



昔から興味のあったビジネス、経済、経営を専門的に学びたいと思い、現代ビジネス専攻に進学しました。ビジネスなどの学びを通して、変わりゆく社会で必要とされる知識や力を養っていきたいと思います。今の時点ではまだ将来の夢は決まっていません。何事にも積極的に挑戦し、4年間で自分の可能性や関心をじっくりと探していく予定です。

ビジネス学部 ビジネス学科 現代ビジネス専攻
波多野 航 さん



高校時代から留学への強い憧れがありました。新型コロナウイルスの影響で留学に行きづらい中、海外のような「ALL ENGLISH」の環境で学べるグローバル・コミュニケーション学部に大きな魅力を感じました。将来、海外で働くことも見据えて、スピーキング力を磨きます。国際交流のサークルにも入り、外国人との交流を広げたいと考えています。

グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科
日比野 亞莉沙 さん